



IU denuncia el deterioro progresivo de los servicios públicos de las distintas administraciones en Sanlúcar, entre ellos los del Centro de Salud del Barrio Alto

IU lamenta que el abandono de las distintas administraciones (provinciales, autonómicas y estatales) es igualmente significativo. Cada vez más, los sanluqueños se ven obligados a salir de su ciudad para resolver asuntos burocráticos o realizar algún trámite con esas administraciones (Seguridad Social, Agencia Tributaria, Catastro, etc).

El candidato de IU a la Alcaldía, Rafael Terán, lamenta que en las últimas fechas, tal y como ha denunciado la Federación de Vecinos de Sanlúcar, estamos viendo cómo se está deteriorando el servicio sanitario en la ciudad, concretamente en el centro de salud del Barrio Alto, donde se están cerrando la atención de varias especialidades sin causas algunas justificadas a los usuarios afectados. La única alternativa que se les da es ir, o bien al hospital de Jerez, con el consiguiente gasto de desplazamiento y molestias, o bien a la sanidad privada, cuya calidad de servicio está muy cuestionada.

Mientras se da esta triste realidad, el equipo de gobierno PSOE-CIS se anuncia electoralmente la construcción de un nuevo centro de salud en La Dehesilla, muy necesario por otra parte, pero mientras se debería ocupar en mantener y mejorar los servicios de salud existentes y no permitir a las autoridades sanitarias provinciales de la Junta de Andalucía que jueguen con el acceso digno y de calidad a la sanidad pública de los sanluqueños.

Que Sanlúcar goza de un privilegiado enclave geográfico es bien conocido por todos, pero ni este enclave ni su historia ni su número de habitantes han permitido que en los últimos tiempos representara el liderazgo que le corresponde entre las ciudades de su entorno. Todo lo contrario, ha ido perdiendo liderazgo en lo político, económico y administrativo.

Para IU, las causas hay que buscarlas principalmente en su clase política que han tenido ocasión de gobernar el Ayuntamiento. Unos políticos por una incompetencia manifiesta, otros por sumisión política a estrategias de sus partidos y otros dedicados a asuntos espurios que nada beneficiaban a los intereses generales de la ciudad, han posibilitado que Sanlúcar, hoy por hoy, vea muy limitado su desarrollo social y económico, de no ser que, de una vez por todas, se pongan todas las bases para permitir un desarrollo sostenible de las potencialidades que, sin duda, posee nuestra ciudad.

El candidato de IU, Rafael Terán, considera que la pérdida de influencia política de Sanlúcar en su entorno es obvia y patente. De otra manera no se puede entender cómo se ha permitido, por ejemplo, tener unas infraestructuras (accesos, etc.) que año tras año han lastrado el desarrollo social y económico de la ciudad, unas comunicaciones que en cuanto a cantidad y calidad dejan bastante que desear.

IU lamenta que el abandono de las distintas administraciones (provinciales, autonómicas y estatales) es igualmente significativo. Cada vez más, los sanluqueños se ven obligados a salir de su ciudad para resolver asuntos burocráticos o realizar algún trámite con esas administraciones (Seguridad Social, Agencia Tributaria, Catastro, etc). El Ayuntamiento debe tomar las medidas oportunas para evitar que persista esta situación inadmisibile en materia de servicios públicos.